

Der Umzugs-BLOG vom Ambulanten Hospizdienst

24.09.2020

Ihr Lieben,

wie versprochen, gibt es heute die Auflösung von letzter Woche. Die Muster für den Vinylboden hatten wir für Bad, Küche und Besprechungsraum gedacht. Nun kommt uns unsere Vermieterin Frau Bannasch aber entgegen und übernimmt die komplette Renovierung des Bades und zusätzlich des Küchenbodens. Die Handwerker haben am Dienstag bereits begonnen:



Viele Grüße von

Ute Rodehorst * Anne Müller-Domrös * Norbert Büllesbach * Katrin Ziemens * Franka Scheidemann